

Schulhausregeln

Unsere gemeinsame Grundhaltung:

- Ich verletze niemandem am Körper (Gewaltfreiheit).
- Ich verletze niemandem am Herzen (Mitgefühl).
- Ich achte die Sachen der anderen (Respekt).

So begegnen und verhalten wir uns in der Schule:

- Ich bin **freundlich** zu den anderen / ich verhalte mich **rücksichtsvoll** gegenüber Kleineren oder Schwächeren / Ich begegne Erwachsenen **respektvoll** / Meinen Mitmenschen gegenüber bin ich **hilfsbereit** / ich bin **ehrlich** / Schulmaterial behandle ich **sorgfältig**.

Im Schulhaus und in den Garderoben:

- In den Treppenhäusern renne ich nicht umher und spiele nicht mit Bällen.
- In der Pause verpflege ich mich mit einem *gesunden* Znüni. Diesen packe ich erst draussen aus.
- Ich bin leise, wenn andere Unterricht haben.
- Andere Schulzimmer betrete ich nur in Begleitung der Lehrperson.

Draussen ums Schulhaus:

- Während der grossen Pausen halte ich mich auf dem Schulhof auf.
- Mit dem Ball spiele ich nur auf der dem unteren Pausenplatz.
- Rund um die parkierten Autos ist keine Spielzone.
- Im Winter werfe ich Schneebälle nur auf dem Fussballplatz.
- Ich klettere nur auf dem Klettergerüst.

Generell:

- Persönliche elektronische Geräte (insbes. Smartphones und Smartwatches) sind auf dem Schulgelände ausgeschaltet und unsichtbar; am besten lasse ich sie zu Hause.